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DISCURSO 

SR. ELÍAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 

CELEBRACIÓN 40 AÑOS DE FUNDACIÓN DE ANEP 
HOTEL PRESIDENTE 

JUEVES, 05 DE OCTUBRE DE 2006 

 
POCAS VECES TENGO LA OPORTUNIDAD DE HABLAR CON UNO GRUPO 

DE PERSONAS QUE, COMO CONJUNTO, APORTAN TANTO AL PROGRESO 
DE NUESTRO PAÍS. SIEMPRE DISFRUTO DIRIGIRME AL SECTOR 

EMPRESARIAL ORGANIZADO PORQUE TENGO LA CERTEZA QUE 
HABLAMOS EL MISMO IDIOMA, QUE TRABAJAMOS POR EL SALVADOR 

EN LA MISMA SINTONÍA. 
 

Y USAR UNA METAFORA DE LA INDUSTRIA RADIAL, COMO ES LA 
FIGURA DE LA SINTONÍA, NO ES CASUALIDAD. LA USO PORQUE 

DIFICILMENTE PUEDO OLVIDAR QUE VENGO DEL SECTOR PRIVADO Y 
QUE GRAN PARTE DE MI TRAYECTORIA DE SERVICIO AL PAÍS HA 

SUCEDIDO EN LOS ESPACIOS DE PARTICIPACIÓN CÍVICA QUE ME 
ABRIÓ EL SECTOR PRIVADO SALVADOREÑO. 

 

AHORA QUE SIRVO DESDE EL ORGANO EJECUTIVO, LOS MECANISMOS 
SON DISTINTOS, PERO EL ESPÍRITU DE SERVICIO ES EL MISMO. Y ALLÍ 

ES DONDE COINCIDIMOS, EN EL ESPÍRITU QUE ALIENTA LAS COSAS 
QUE HACEMOS, EN EL AFAN DE HACER DE NUESTRO PAÍS UN MEJOR 

LUGAR PARA QUE NUESTROS HIJOS CREZCAN Y SE SUPEREN. 
 

POR ESO HOY QUE CELEBRAMOS EL 40 ANIVERSARIO DEL NACIMIENTO 
DE ANEP, CREO QUE LA DELIBERACIÓN MÁS OPORTUNA Y 

CONSTRUCTIVA ES LA QUE SE REFIERE A NUESTRO FUTURO, AL 
FUTURO QUE DEBEMOS CONSTRUIR SUMANDO LA FUERZA DEL SECTOR 

PRIVADO CON LAS POSIBILIDADES DEL SECTOR PÚBLICO PARA ABRIR 
NUEVAS OPORTUNIDADES DE PROGRESO. 

 
ESO ESTAMOS HACIENDO DESDE EL GOBIERNO, ABRIENDO ESPACIOS 

PARA QUE EL SECTOR PRIVADO PUEDA SER MÁS COMPETITIVO Y 

PUEDA GENERAR MÁS INVERSIÓN, MÁS FUENTES DE TRABAJO Y MÁS 
DINAMISMO A LA ECONOMÍA. A PESAR DE LAS DIFICULTADES Y LOS 

PROBLEMAS, EL SALVADOR MARCHA BIEN Y POR EL CAMINO 
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CORRECTO Y ESTAMOS CRECIENDO, PERO TODAVÍA HAY MUCHA 

GENTE QUE NO LO SIENTE, QUE SOLAMENTE PERCIBE DIFICULTADES. 
 

ESE SIEMPRE VA A SER UN TEMA DE DISCUSIÓN Y DE ANÁLISIS: LA 
DIFERENCIA ENTRE LAS CIFRAS FRÍAS Y LAS PERCEPCIONES Y 

SENSACIONES DE LA GENTE. POR ESO EL TRABAJO DEL GOBIERNO 

NUNCA ES SUFICIENTE, POR ESO TRABAJAMOS HORAS EXTRA, POR 
ESO NOS ESFORZAMOS MÁS, POR ESO BUSCAMOS QUE LOS 

RESULTADOS SIEMPRE SEAN MEJORES. 
 

PERO TAMBIÉN DEBEMOS DIMENSIONAR BIEN LA SITUACIÓN Y 
ACTUAR CON PRUDENCIA. LOS PROBLEMAS DEL PAÍS REQUIEREN 

MEDIDAS RESPONSABLES, CON VISIÓN DE LARGO PLAZO Y SENTIDO 
DE SOSTENIBILIDAD. HAY COSAS QUE ESTAMOS RESOLVIENDO DE 

INMEDIATO, PERO HAY OTRAS QUE REQUIEREN SOLUCIONES DE 
FONDO QUE TOMAN MUCHOS RECURSOS Y TIEMPO. 

 
LAS DIFICULTADES MAYORES, COMO LA DELINCUENCIA, ADEMÁS DE 

SOLUCIONES PROFUNDAS, REQUIEREN LA UNIDAD NACIONAL. NINGÚN 
GOBIERNO PUEDE RESOLVER LOS PROBLEMAS QUE ENFRENTAMOS DE 

FORMA AISLADA. LA VISIÓN DEL GOBIERNO ES TRABAJAR CON TODOS 

LOS SECTORES DE LA SOCIEDAD DISPUESTOS A ECHARLE EL HOMBRO 
AL PAÍS. 

 
ESTA NOCHE AL VENIR A CELEBRAR LOS 40 AÑOS DE LÑA ANEP TENGO 

LA CONVICCIÓN DE QUE USTEDES ESTÁN COMPROMETIDOS CON EL 
PAÍS. LO SE PORQUE CONOZCO EL NIVEL DE COMPROMISO, EL 

SENTIDO DE RESPONSABILIDAD Y LA VISIÓN DE PAÍS QUE EL SECTOR 
PRIVADO SUSTENTA. 

 
DESDE LOS DIAS DE SU CREACIÓN EN 1966 ANEP HA SIDO UN 

REFERENTE NACIONAL Y UNA FUENTE DE PENSAMIENTO 
CONSTRUCTIVO. POR ESO QUIERO HONRAR LA MEMORIA Y QUIERO 

HONRAR TAMBIEN  A LAS DOS PERSONAS QUE HOY ESTAN AQUÍ Y QUE 
FIRMARON ESE LIBRO DE FUNDACÓN: A DON ROBERTO QUIÑONEZ Y 

DON ROBERTO DUTRIZ, Y RECORDAR TAMBIÉN A DON ROBERTO HILL, 

A DON FRANCISCO MARTÍNEZ MOLINA, A DON ABELARDO GARCÍA 
GANDÍA, A DON ANTONIO SEAMAN, REYNALDO ROSALES Y VÍCTOR 

FÉLIX SAFIE. 
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ELLOS SENTARON LAS BASES PARA UNA GREMIAL QUE HA 

ENARBOLARDO LA BANDERA DEL DESARROLLO HUMANO, 
CONSCIENTES EN DISTINTOS MOMENTOS DE LA HISTORIA DE LAS 

COMPLEJIDADES Y DE LAS DIFICULTADES DE NUESTRO 
CONVULSIONADO PROCESO DE EVOLUCIÓN COMO PAÍS. 

 

ANEP HA EMPUJADO TODOS ESTOS AÑOS VALORES COMO LA JUSTICIA 
SOCIAL, EL RESPETO A LA PERSONA HUMANA, EL PRIVILEGIO DEL BIEN 

COMÚN, EL RESPETO DE LA LEY Y DE LAS INSTITUCIONES, TODO 
DENTRO DE UN SISTEMA DE LIBRE EMPRESA QUE PERMITA EL 

DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DE LAS GRANDES MAYORÍAS. 
 

ME CONSTA QUE ANEP POR AÑOS HA LUCHADO POR UN PROGRESO 
CON EQUIDAD, POR RELACIONES OBRERO PATRONALES MÁS JUSTAS, 

POR ESCENARIOS DONDE LA COMPETITIVIDAD Y LA PRODUCTIVIDAD 
LOGREN PRECISAMENTE FENEFICIAR A EMPRESARIOS Y 

TRABAJADORES; EN DONDE LA GOBERNABILIDAD, EL DIÁLOGO, LA 
PAZ SOCIAL  Y LA CONCERTACIÓN ENTRE LAS FUERZAS POLÍTICAS SEA 

LA BASE QUE SOSTENGA EL SISTEMA POLÍTICO DEL PAÍS. 
 

HOY EN DÍA EMPRESA PRIVADA Y GOBIERNO ESTAMOS EN SINTONÍA, 

PERO TAMBIÉN ESTAMOS DE ACUERDO EN QUE NUESTROS ROLES SON 
DIFERENTES AUNQUE EL FIN SEA EL MISMO. POR ESO ES IMPORTANTE 

QUE CONTINUEMOS, COMO HASTA HOY, EL DIÁLOGO CONSTRUCTIVO 
QUE NOS ESTÁ LLEVANDO A CONSOLIDAR NUESTRO ESFUERZO 

COMPARTIDO EN BENEFICIO DEL PROCESO DEMOCRÁTICO Y DEL 
DESARROLLO SOCIAL. 

 
EN ESE SENTIDO, QUIERO MENCIONAR ALGUNOS FRUTOS CONCRETOS 

DE NUESTRO TRABAJO EMPRESA PRIVADA Y GOBIERNO COMO SOCIOS 
EN EL DESARROLLO. 

 
EN TURISMO, CON UN MINISTERIO AGRESIVO Y UNA NUEVA LEY, Y 

CON EL ENTUSIASMO DE PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS, YA 
INICIAMOS UNA DINÁMICA HISTORIA QUE SE ESTÁ VOLVIENDO MUY 

PROMETEDORA PARA EL DESARROLLO DE NUESTRO PAÍS Y DE 

NUESTRA GENTE. EN UN CORTO PLAZO ESTAMOS VIENDO 
RESULTADOS CONCRETOS CON EL DESPERTAR DE LA NUEVA 

INDUSTRIA TURÍSTICA. 
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EL CAFTA, QUE ARRANCÓ HACE APENAS CINCO MESES, YA ESTÁ 

CAMBIANDO SIGNIFICATIVAMENTE EL ESCENARIO DE LAS 
EXPORTACIONES EN NUESTRO PAÍS. EMPRESAS PEQUEÑAS Y 

MEDIANAS ESTÁN DESCUBRIENDO EL POTENCIAL QUE NOS DA EL 
PODER DE EXPORTAR PRODUCTOS Y SERVICIOS A LOS ESTADOS 

UNIDOS, QUE ES EL MERCADO DE CONSUMO MÁS GRANDE DEL 

MUNDO.  
 

YA LLEVAMOS MÁS DEL 30% DE AVANCE EN LA CONSTRUCCIÓN DEL 
PUERTO DE LA UNIÓN, QUE ES LA PUNTA DE LANZA DE NUESTRO PLAN 

ESTRATÉGICO PARA CONVERTIRNOS EN UN CORREDOR LOGÍSTICO 
INTEROCEÁNICO UBICADO EN EL CORAZÓN DEL CONTINENTE, JUSTO 

EN EL CAMINO DE LAS RUTAS MARÍTIMAS MUNDIALES DEL COMERCIO.  
 

EL PRÓXIMO AÑO, TENDREMOS YA UN NUEVO ESQUEMA LEGAL PARA 
UN RENOVADO SISTEMA PORTUARIO, DONDE LOS PUERTOS DE 

ACAJUTLA Y LA UNIÓN SE COMPLEMENTEN Y SE COORDINARAN ENTRE 
SÍ PARA ATRAER LA CARGA MUNDIAL. EL NUEVO SISTEMA IMPLICA 

QUE VAMOS A APROVECHAR LA EXPERIENCIA DE ACAJUTLA PARA 
VOLVERNOS COMO PAÍS UNA MEJOR OPCIÓN COMPETITIVA EN LA 

REGIÓN.  

 
EN ESE FUTURO GLOBALIZADO QUE ESTAMOS DIBUJANDO PARA LOS 

PRÓXIMOS AÑOS, ES IMPORTANTE QUE EL SECTOR PRIVADO NOS 
APOYE EN NUESTROS ESFUERZOS PARA PREPARAR EL RECURSO 

HUMANO, PARA ADAPTARNOS A LAS EXIGENCIAS DEL MUNDO Y 
ACTUALIZARNOS EN MUCHAS AREAS TECNOLOGICAS A LA QUE 

ESTAMOS APOSTANDOLES. 
 

USTEDES MEJOR QUE NADIE SABEN MEJOR QUE NADIE, LA 
IMPORTANCIA QUE TIENE LA EDUCACIÓN, LA COMPUTACIÓN EN LOS 

NUEVOS ESCENARIOS DE LA COMPETENCIA MUNDIAL. POR ESO 
ESTAMOS FIRMES COMO GOBIERNO EN NUESTRA VISIÓN DE 

TRANSFORMAR LA EDUCACIÓN Y PONERLA AL DÍA, AL MISMO RITMO 
QUE AVANZA EL MUNDO. 

 

EL TEMA DE LA EDUCACIÓN ES TODAVÍA MÁS IMPORTANTE EN LA BASE 
DE NUESTRA ECONOMÍA, EN LOS PEQUEÑOS NEGOCIOS QUE 

NECESITAN MEJORES HERRAMIENTAS DE COMPETENCIA. LOS 
RESULTADOS DEL CENSO ECONÓMICO DEMUESTRAN EL CRECIMIENTO 
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QUE HAN TENIDO LAS PEQUEÑAS EMPRESAS Y CONFIRMAN QUE 

DEFINITIVAMENTE SON LA COLUMNA DE NUESTRA ECONOMÍA. 
 

EN LAS PRÓXIMAS SEMANAS VAMOS A ESTAR COMPARTIENDO LOS 
RESULTADOS DE LOS ÚLTIMOS CENSOS ECONÓMICOS, QUE REVELAN 

INFORMACIÓN VALIOSA PARA SEGUIR APOSTÁNDOLE AL FUTURO, 

PARA SEGUIR CAMINANDO EN LA RUTA CORRECTA DEL PROGRESO. 
 

EN LOS PRÓXIMOS DÍAS ESTAREMOS ANUNCIANDO EL FONDO DE 
DESARROLLO PRODUCTIVO, QUE YA ESTÁ LISTO. EL OBJETIVO DEL 

FONDO ES AMBICIOSO, PUES BUSCA CONTRIBUIR A IMPACTAR LA 
COMPETITIVIDAD GENERAL DEL PAÍS GENERANDO CAPACIDADES 

PRODUCTIVAS Y COMERCIALES A EMPRESAS DE TODO TIPO Y DE TODO 
TAMAÑO. 

 
CON EL FONDO QUEREMOS ESTIMULAR LA INNOVACIÓN, FOMENTAR LA 

EXPORTACIÓN Y PROPICIAR EL NACIMIENTO DE PROYECTOS 
PRODUCTIVOS EN TODOS LOS SECTORES. QUEREMOS ESTIMULAR 

PROYECTOS INNOVADORES QUE LE DEN UN ROSTRO MÁS 
COMPETITIVO Y MODERNO A EL SALVADOR. 

 

SABEMOS QUE  EL GOBIERNO ES UN FACILITADOR QUE OFRECE UNA 
VISIÓN, UN PLAN COHERENTE DE TRABAJO Y UN ESFUERZO 

PLANIFICADO PARA GENERAR LAS MEJORES CONDICIONES POSIBLES. 
SIN EMBARGO, EL VERDADERO PROTAGONISTA DEL CRECIMIENTO 

ECONÓMICO Y EL DESARROLLO ES EL SECTOR PRIVADO.  
 

LAS EMPRESAS TIENEN QUE INVERTIR Y GENERAR EMPLEOS. EL 
COMPROMISO DE PRODUCIR CON MAYOR VALOR AGREGADO ESTÁ EN 

SUS MANOS. EL COMPROMISO DE PROVEER CONDICIONES E 
INCENTIVOS ESTÁ EN MANOS DEL GOBIERNO. PERO DEBEMOS 

CAMINAR EN UNA MISMA DIRECCIÓN, CON UNA MISMA VISIÓN. 
 

A LA LUZ DEL CUARENTA ANIVERSARIO DEL NACIMIENTO DE ANEP, 
QUIERO CERRAR MI MENSAJE CON UNA REFLEXIÓN ALREDEDOR DE 

UNA FRASE DEL GRAN ESTADISTA BRITÁNICO WINSTON CHURCHILL. 

DECIA ABRO COMILLAS “UN OPTIMISTA VE UNA OPORTUNIDAD EN 
TODA CALAMIDAD, Y UN PESIMISTA VE UNA CALAMIDAD EN TODA 

OPORTUNIDAD” CIERRO COMILLAS. 
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CITO ESTA FRASE PORQUE EN GRAN MEDIDA REFLEJA EL ESPÍRITU DE 

TRABAJO PERSEVERANTE Y EL TALANTE OPTIMISTA DE ANEP. CREO 
QUE LA CONVICCIÓN Y LA ENTREGA DE CIENTOS DE EMPRESARIOS 

QUE HAN DEDICADO SU TIEMPO A LA GREMIAL TODOS ESTOS AÑOS LE 
HAN TRAÍDO PROGRESO Y ESPERANZA A EL SALVADOR.  

 

EN CUARENTA AÑOS ANEP HA VISTO PASAR GUERRAS, DICTADURAS, 
DESASTRES NATURALES, GOBIERNOS QUE NOS HAN ESTANCADO Y 

REVOLUCIONES ENTRE COMILLAS “QUE NOS HAN RETROCEDIDO”. 
ANEP A SIDO TESTIGOS DE FRACASOS COMO LA NACIONALIZACIÓN DE 

LA BANCA Y LA REFORMA AGRARIA, ADEMÁS DE TODAS LAS RECETAS 
MÁGICAS QUE NOS HAN IMPUESTO O NOS HAN QUERIDO IMPONER. 

 
Y ESAS IDEAS QUE LA HISTORIA HA PROBADO EQUIVOCADAS TODAVÍA 

CIRCULAN EN MENTES DE MUCHOS POLÍTICOS. DEBEMOS TENER 
CUIDADO PORQUE EL POPULISMO, LAS IDEAS INVENTADAS EN EL 

CAMINO, NOS TRATA DE PERSUADIR CON SOLUCIONES FANTÁSTICAS 
Y MEDIDAS QUE SUENAN BIEN PERO QUE SON IMPOSIBLES DE 

REALIZAR. 
 

HOY MÁS QUE NUNCA ANEP DEBE ESTAR ATENTA A SALVAGUARDAR LA 

LIBERTAD Y, COMO SIEMPRE, ESTAR PRESTA A DENUNCIAR CUALQUIER 
INTENTO QUE PRETENDA DETENER EL DESARROLLO Y DAR VUELTA 

ATRÁS AL CAMINO RECORRIDO. 
 

A PESAR DE AMENAZAS PASADAS Y PRESENTES ANEP SE HA 
MANTENIDO SÓLIDA COMO TRIBUNA DE IDEAS, COMO MORADA DE 

POSIBILIDADES Y COMO UNA FUENTE DE OPORTUNIDADES DE 
PROGRESO PARA EL SALVADOR. 

 
CREO QUE EL OPTIMISMO, LA VOLUNTAD RIGUROSA, EL TEMPLE Y 

DECISIÓN DE LOS EMPRESARIOS ORGANIZADOS HA AYUDADO A 
HACER GRANDE A ESTE PAÍS. POR ESO, ADEMÁS DE SENTIRME 

ORGULLOSO DE HABER PERTENECIDO A GREMIALES DE ANEP, DE 
HABER SIDO PRESIDENTE DE ANEP, TAMBIÉN ME SIENTO 

AFORTUNADO DE CONTAR CON SU MANO AMIGA COMO PRESIDENTE. 

 
RESPETANDO LA LEY Y COLOCÁNDO CADA COSA EN SU LUGAR, LOS 

SALVADOREÑOS, NUESTRO PAIS EL SALVADOR, GANA CON LA 
ARMONÍA SANA ENTRE EL SECTOR PÚBLICO Y EL SECTOR PRIVADO. EN 
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UNA ESTRECHA RELACIÓN DE EMPRESA PRIVADA Y GOBIERNO NO 

DEBEMOS VER NINGUN TIPO DE FANTASMAS, SINO MEJORES 
POSIBILIDADES DE DESARROLLO PARA EL PAÍS. 

 
AMIGOS EMPRESARIOS, COLEGAS EMPRESARIOS: LES INVITO A 

APOSTARLE A NUESTRA CAPACIDAD CREADORA Y A RECUPERAR EL 

OPTIMISMO. LES INVITO A COMBATIR CON NUESTRO INGENIO LOS 
OBSTÁCULOS Y ADVERSIDADES DE UN MUNDO GLOBAL. LES INVITO A 

MOSTRARSE FUERTES COMO SIEMPRE ANTE LOS PROBLEMAS PORQUE 
NADIE LOS VA A RESOLVER POR NOSOTROS.  

 
NO OLVIDEMOS QUE ES LA CAPACIDAD Y EMPUJE DE LA INICIATIVA 

PRIVADA LA QUE SACA ADELANTE A LAS NACIONES. 
 

QUISIERA PARA TERMINAR Y DESPUES DE VER LAS FOTOS, QUE 
VERDADERAMENTE SON PREOCUPANTES CUANDO UNO VE LAS FOTOS 

HISTORICAS, HOY HEMOS VISTO A TODOS LOS PRESIDENTES DE ANEP 
MUY JOVENES, ALGUNOS 30 O 20 LIBRAS ATRÁS, PERO MUY JOVENES. 

 
YO QUISIERA AGRADECER ESTA NOCHE A TODOS LOS PRESIDENTES 

DE ANEP, Y AGRADECERLES POR VARIAS COSAS. PRIMERO EN EL AÑO 

2001, CUANDO RICARDO SIMAN SALÍA DE LA PRESIDENCIA DE ANEP Y 
ME INVITARON A PRESIDIR LA GREMIAL, ME SENTI HONRADO, 

HONRADO PORQUE ESTABA ASUMIENDO UN COMPROMISO EN EL QUE 
SIEMPRE CREÍ, HONRADO PORQUE RICARDO CREYO EN ESTE 

SERVIDOR, POR ESO LE DECÍA A RICARDO VOS ME METISTE EN ESTE 
GRAN LÍO. 

 
EN ANEP APRENDÍ MUCHO, EN ANEP APRENDÍ A VER LAS COSAS CON 

RESPONSABILIDAD Y SERENIDAD, EN ANEP APRENDÍ A DESCONECTAR 
EL HIGADO DEL CEREBRO, EN ANEP A PRENDÍ A QUE HAY QUE 

HACERLE FRENTE A LOS PROBLEMAS Y A LAS ADVERSIDADES TODOS 
LOS DÍAS. 

 
PERO QUIERO DECIRLES ALGO, CUANDO UN PRESIDENTE DE UNA 

INSTITUCIÓN CUENTA CON EL APOYO DE LOS EX PRESIDENTES, 

COSTUMBRE QUE TENÍA DE INVITAR A LOS EX PRESIDENTES A 
REUNIRNOS, ES MÁS FACIL LLEVAR LA CARGA Y NO SOLO A LOS EX 

PRESIDENTES, SINO TAMBIÉN A DIRECTORES EJECUTIVOS, EX 
DIRECTORES EJECUTIVOS, ASESORES DE LA GREMIAL, MIEMBROS DE 
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LAS DIRECTIVAS REALMENTE FUE FABULOSO APRENDER DE TODOS 

USTEDES, LO QUE PUEDE SERVIRME HOY EN EL CARGO EN EL QUE 
ACTUALMENTE ME ENCUENTRO POR VOLUNTAD DE LOS 

SALVADOREÑOS. 
 

CREO QUE ANEP TIENE UNA HISTORIA BRILLANTE, HOY HABLO EL 

PRIMER PRESIDENTE DE ANEP, Y HOY ESTA HABLANDO EL ULTIMO 
PRESIDENTE DE ANEP, DESPUES VINO FEDERICO, QUE ASUMIO CON 

MUCHA RESPONASABLIDAD Y CON GRAN PROFECIONALISMO ESTE 
CARGO. 

 
AQUÍ ESTAMNOS FRENTE A UNA AUDIENCIA, QUE SE CONSTITUYEN EN 

EL MOTOR DEL DESARROLLO DEL PAÍS, CON USTEDES TODO ES 
POSIBLE, PORQUE LAS COSAS QUE EL PAÍS TIENE SE DEBEN A ESA 

GRANDEZA DEL SECTOR PRIVADO, Y LAS COSAS QUE EL PAÍS 
NECESITA TAMBIÉN SE DEBEN Y SE VAN A DEBER A TRABAJO QUE LOS 

EMPRESARIOS HAGAMOS. 
 

YO FELICITO A ANEP, FEDERICO EN ESTOS 40 AÑOS, QUIERO 
DECIRLES A LOS EX PRESIDENTES, QUE PUSIERON SU CUOTA, TODOS 

LOS MOMENTOS SON DOFICILES, AHÍ ESTABA ESCUCHANDO QUE 

UNOS PELEARON CON UN PRESIDENTE, CON EL OTRO, QUE 
CUMUNICARON, QUE DIJERON, QUE ENFRENTARON, DENTRO DE 40 

AÑOS VAN A DECIR, FULANO DE TAL SE ENFRENTO AL PRESIDENTE 
ELÍAS ANTONO SACA, DIJO TAL COSA EN AQUEL MOMENTO, ASI ES LA 

VIDA Y LAS ACTUACIONES QUEDAN Y QUEDAN REGISTRADAS, Y ANEP 
A TENIDO LA VENTAJA DE ENFRENTARSE A LO QUE SE DEBE DE 

ENFRENTAR Y CRITICAR LO QUE DEBE DE CRITICAR, NO 
IMPORTANDOLE QUIEN ESTE EN EL PODER. 

 
FELICIDADES, QUE DIOS BENDIGA A ESTA GREMIAL QUE A HECHO 

MUCHO POR EL PAÍS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS. 
 

BUENAS NOCHES. 
 


